

06 fév 2015 -16:00

INVITATION: Alexander De Croo lance le 'Digital Minds for Belgium' le mardi 10 février 2015 à 9h40

Invitation à la presse - Le mardi 10 février, le vice-Premier ministre et ministre de l'Agenda numérique Alexander De Croo lancera l'initiative 'Digital Minds for Belgium', un collectif d'une vingtaine de personnalités possédant une vaste expérience bien ancrée dans le monde du numérique.

Le 'Digital Minds for Belgium' regroupe des CEO d'entreprises technologiques, des entrepreneurs de l'internet, des investisseurs en capital-risque, des académiciens et des faiseurs d'opinion, qui partagent tous la même passion : créer en Belgique un écosystème numérique, source de progrès économiques, d'emplois et d'innovation.

Vous êtes invités au lancement de la première réunion de travail du groupe 'Digital Minds for Belgium' le mardi 10 février.

#### Timing

- 09h40 : Présentation à la presse de 'Digital Minds for Belgium' et possibilité d'interviews
- 10h00 : Première réunion de travail (commençant par un tour de table)

#### Lieu

- Finance Tower (2e étage), Boulevard du Jardin Botanique 50, Bruxelles.

Merci de confirmer au préalable votre participation.

Service de presse de M. Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement, de l'Agenda numérique, des Télécommunications et de la Poste  
Tour des Finances  
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 61  
1000 Bruxelles  
Belgique  
<http://www.decroo.belgium.be>